

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Upaya yang telah dilakukan Kepolisian Sektor Pelayung Kabupaten Batanghari dalam menanggulangi Tindak Pidana Pembakaran Hutan dan Lahan di Wilayah Kecamatan Pelayung adalah dengan Melakukan Sosialisasi, Melakukan Koordinasi Dengan Team Terpadu, Melakukan Patroli, Melakukan Pemadaman di Lokasi Kejadian Kebakaran Hutan dan Lahan, serta Melakukan Penyelidikan, Penyidikan mendasar.
2. Kendala atau hambatan yang dihadapi Kepolisian Sektor Pelayung Kabupaten Batanghari dalam menanggulangi Tindak Pidana Pembakaran Hutan dan Lahan adalah Jauhnya Lokasi Atau Tempat Kejadian Perkara, Terbatasnya Anggaran, Terbatasnya Sarana dan Prasarana, Kurangnya Kesadarab Masyarakat Terhadap Aturan Hukum Tindak Pidana Kebakaran Hutan dan Lahan, Sulitnya Mendatangkan atau Menemukan Saksi, dan Sulit Menemukan Sumber Mata Air di Sekitar TKP. Hambatan yang paling dominan adalah Terbatasnya Anggaran dan Sulitnya Akses Menuju Lokasi, karena hal itu mempengaruhi dalam menemukan pelaku dan bukti di TKP.
3. Upaya Kepolisian Sektor Pelayung dalam mengatasi kendala atau hambatan yang ada dalam menanggulangi Tindak Pidana Pembakaran Hutan dan Lahan adalah dengan cara Mobilisasi Personil dan Peralatan,

Bekerjasama Dengan Pemilik Kebun Atau Perusahaan, Kolaborasi Dengan Pihak yang Ada, Sosialisasi, Kerjasama Dengan Warga Setempat dan Pihak Terkait, serta Penyediaan Penyirman Air.

B. Saran

Saran yang dapat penulis berikan yang sesuai dengan permasalahan pada skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Sosialisasi kepada Masyarakat mengenai pencegahan Kebakaran hutan dan lahan harus dilakukan lebih massif atau terus menerus dan menyeluruh kepada setiap lapisan Masyarakat dan diperlukan ketegasan yang lebih maksimal dari kepolisian terhadap pelaku tindak pidana pembakaran hutan dan lahan di Kecamatan Pelayung.
2. Hutan merupakan paru-paru dunia yang menyediakan udara bersih untuk bernafas, maka dari itu sudah sepatutnya kita sebagai penghuni bumi ikut serta menjaga hutan demi kepentingan Bersama. Dan oleh karena itu penulis menghimbau Masyarakat setempat agar lebih berhati-hati lagi dalam membuka lahan, jangan membuka lahan dengan membakarnya, jangan membakar sampah terlebih lagi pada saat musim kemarau karena itu salah satu penyebab terjadinya kebakaran hutan dan lahan.

